



WALIKOTA BLITAR

SAMBUTAN WALIKOTA BLITAR

PADA ACARA

" RAKERNAS III JKPI TAHUN 2013 DI KOTA BLITAR"

Kamis, 20 juni 2013

Assalamu 'alaikum wr. Wb.

Selamat Pagi Dan Salam Sejahtera

Merdeka...!!!

YTH. SDR. BUPATI DAN WALI KOTA ANGGOTA JKPI (ATAU
YANG MEWAKILI)

YANG SAYA HORMATI, PARA KETUA DAN DIREKTUR
EKSEKUTIF JKPI BESERTA JAJARAN PENGURUS

YANG SAYA HORMATI, PARA PEMATERI SEMINAR,
KHUSUSNYA BAPAK DRS. HARI UNTORO DRAJAT, MA,
STAF AHLI KEMENTRIAN PARIWISATA DAN EKONOMI
KREATIF

YANG SAYA HORMATI, SDR. KETUA DPRD KOTA BLITAR
(ATAU YANG MEWAKILI)

YANG SAYA HORMATI, REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM
KOORDINASI PIMPINAN DAERAH, KOMANDAN
BATALYON 511 DAN KETUA PENGADILAN NEGERI
BLITAR

YANG SAYA HORMATI, PARA PEJABAT DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KOTA DAN KABUPATEN BLITAR
SERTA HADIRIN, UNDANGAN DAN SELURUH PESERTA
RAKERNAS III JKPI YANG SAYA BANGGAKAN,

MENGAWALI SAMBUTAN SAYA PADA KESEMPATAN
YANG PENUH BAHAGIA INI, IZINKAN SAYA MENGAJAK PARA
UNDANGAN DAN HADIRIN SEMUA UNTUK SENANTIASA
MEMANJATKAN PUJI DAN RASA SYUKUR KE HADIRAT
ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA, TUHAN YANG MAHA ESA,
KARENA HANYA ATAS LIMPAHAN NIKMATNYA, PADA HARI
INI KITA SEMUA MASIH DAPAT MENGHADIRI ACARA
PEMBUKAAN RAKERNAS III JARINGAN KOTA

PUSAKA INDONESIA (JKPI) TAHUN 2013 DI KOTA BLITAR DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SUNGGUH, PEMERINTAH DAN KOTA BLITAR MERASA MENDAPAT KEHORMATAN KARENA KOTA BLITAR DIPERCAYA MENJADI TUAN RUMAH RAKERNAS KE – III JKPI. UNTUK ITU, SEKALI LAGI, DENGAN SEMANGAT PERSAUDARAAN SEBAGAI WARGA NKRI DAN PENERUS BUNG KARNO, SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH DAN MASYARAKAT KOTA BLITAR MENGUCAPKAN “SELAMAT DATANG” DI BUMI PERSADA BUNG KARNO KOTA BLITAR KEPADA SELURUH DELEGASI JKPI. TERIMA KASIH TELAH DATANG DI KOTA BLITAR. MULAI DARI ACEH, TERNATE, JAKARTA, BAU – BAU, DAN BERBAGAI DAERAH LAINNYA, SEMUANYA SUNGGUH LUAR BIASA. KITA SEMUA MEMANG BERASAL DARI BERBEDA-BEDA, TETAPI SEMANGAT KITA TETAP SATU KESATUAN DALAM BINGKAI NKRI YANG MEMANG BERBHINNEKA TUNGGAL IKA.

JIKA KEMARIN BAPAK / IBU TELAH BERKELILING MELIHAT TEMPAT – TEMPAT BERSEJARAH DAN PENINGGALAN PUSAKA DI KOTA BLITAR, MAKA DI LUAR

ITU SESUNGGUHNYA KAMI MEMILIKI BEBERAPA EVENT YANG JUGA SANGAT PATUT DIJADIKAN "PUSAKA" BUDAYA BANGSA. SETIAP TANGGAL 14 FEBRUARI KAMI MEMPERINGATI PEMBERONTAKAN PETA. KEMUDIAN SETIAP TANGGAL 1 JUNI KAMI MEMPERINGATI GREBEG PANCASILA, UPACARA BUDAYA MEMPERINGATI HARI LAHIRNYA PANCASILA. SETIAP TANGGAL 6 JUNI, KAMI MEMPERINGATI BROKOHAN KELAHIRAN PUTRA SANG FAJAR, YAITU BUNG KARNO. DAN PUNCAKNYA PADA TANGGAL 20 JUNI BANYAK PECINTA BUNG KARNO YANG HADIR MEMPERINGATI HAUL BUNG KARNO.

SEMUA INI KAMI LAKUKAN KARENA SPIRIT KOTA BLITAR ADALAH SPIRIT NASIONALISME, SEPERTI YANG DICONTOHKAN PENDAHULU KAMI YAITU BUNG KARNO, SUPRIYADI, DAN ARYO BLITAR. UNTUK ITU, KAMI BERHARAP SEMOGA DENGAN DATANG DI KOTA BLITAR, BERZIARAH KE MAKAM BUNG KARNO, SEMUA MENDAPATKAN BAROKAH DAN MAMPU MENELADANI PEMIKIRAN BUNG KARNO. JKPI INI PERLU UNTUK MENERUSKAN BUNG KARNO, SALAH SATUNYA ADALAH

KETEGASAN BUNG KARNO DALAM MENOLAK KAPITALISME DAN KONSISTEN MENGANGKAT BUDAYA DALAM NEGERI.

PERLU BAPAK IBU KETAHUI BAHWA KOTA BLITAR INI ADALAH KOTA KECIL, HANYA TERDIRI DARI 3 KECAMATAN. LUASNYA HANYA SEKITAR 35,58 KILOMETER PERSEGI, DENGAN PENDUDUK SEKITAR 150 RIBU JIWA. KAMI JUGA TIDAK MEMILIKI SUMBER DAYA ALAM YANG MELIMPAH. MAKA KAMI TIDAK MEMPUNYAI BANYAK PILIHAN SELAIN MENGOPTIMALKAN SUMBER DAYA MANUSIA, MEMPERKUAT POTENSI YANG ADA, MEMPERSATUKAN VISI YANG KAMI SEBUT DENGAN "RUKUN AGAWE SANTOSO" (DALAM BAHASA INDONESIA ARTINYA KERUKUNAN AKAN MEMBUAT KESEJAHTERAAN).

KEKUATAN APBD KAMI JUGA TIDAK TERLALU BESAR, HANYA SEKITAR Rp. 570 MILIAR. TETAPI KAMI MEMILIKI PRINSIP "**APBD PRO RAKYAT**". DENGAN KEKUATAN APBD INI KAMI INGIN MEMBUAT MASYARAKAT YANG BERTAQWA, WAREG (SEJAHTERA), WARAS (SEHAT), WASIS (PANDAI), DAN AMAN KONDUSIF. BANYAK HAL YANG KAMI LAKUKAN, DI KOTA BLITAR SEKOLAH GRATIS, SERAGAM GRATIS,

SEPATU GRATIS (SEPATU PNS JUGA GRATIS), BUKU GRATIS KARENA KAMI INGIN SEMUA WARGA TERMASUK WARGA MISKIN BISA SEKOLAH. KESEHATAN DASAR JUGA KAMI GRATISKAN. TERMASUK KAMI MEMFASILITASI RUMAH IBADAH, GURU NGAJI, DAN LAIN SEBAGAINYA.

DENGAN PENERAPAN PEMBANGUNAN PRO RAKYAT INI CAPAIAN PRESTASI KOTA BLITAR SEMAKIN MEMBANGGAKAN. SAAT INI INDEKS PEMBANGUNAN MANUSIA (IPM) KOTA BLITAR ADALAH YANG TERBAIK DI PROVINSI JAWA TIMUR (DENGAN NILAI IPM 77,89). IPM ADALAH SALAH SATU INDIKATOR KEBERHASILAN PEMBANGUNAN DI BIDANG PENDIDIKAN, KESEHATAN, DAN EKONOMI MASYARAKAT. KOTA BLITAR JUGA MERAHAI PENGHARGAAN ADIPURA SELAMA SEMBILAN KALI BERTURUT – TURUT. DAN BERSYUKUR BERDASARKAN PEMERIKSAAN BPK, KAMI MEMPEROLEH OPINI WAJAR TANPA PENGECUALIAN (WTP) SELAMA TIGA KALI BERTURUT – TURUT.

HADIRIN PESERTA RAKERNAS YANG BERBAHAGIA,
DENGAN DILAKSANAKANNYA RAKERNAS JKPI DI
KOTA BLITAR, KITA BERHARAP ORGANISASI JKPI INI BISA
MEMBERIKAN MANFAAT YANG LEBIH KEPADA BANGSA
INDONESIA. IKATAN ANTAR DAERAH – DAERAH ANGGOTA
JKPI JUGA KITA HARAPKAN SEMAKIN SOLID, DAN SEMOGA
RAKERNAS JKPI YANG DISELENGGARAKAN BERTEPATAN
DENGAN HAUL BUNG KARNO, MAMPU MENGHASILKAN
RUMUSKAN PROGRAM YANG MEMBERIKAN NILAI MANFAAT
YANG LEBIH BESAR.

MELALUI RAKERNAS INI MARI KITA PERKUAT
KEMBALI KOMITMEN, POLA PIKIR, PERSEPSI, GERAK DAN
LANGKAH DALAM MERUMUSKAN BERBAGAI KEBIJAKAN
DALAM UPAYA MEWUJUDKAN PENINGKATAN KINERJA
ORGANISASI JKPO. SELAIN MOMENTUM SILATURAHMI,
RAPAT KERJA INI JUGA SEBAGAI FORUM KOMUNIKASI DAN
KOORDINASI SERTA SALING BERINTERAKSI GUNA
MEMBAHAS PERMASALAHAN STRATEGIS YANG DIHADAPI
DALAM PELAKSANAAN VISI DAN MISI SERTA TUJUAN DAN
SASARAN JKPI SEKALIGUS MERUMUSKAN SOLUSI

PERMASALAHANNYA. SEHINGGA RUMUSAN HASIL RAKERNAS DAPAT BERMANFAAT SEMAKIN LUAS KEPADA BANGSA INDONESIA.

HADIRIN, UNDANGAN, DAN PARA PESERTA RAKERNAS YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG PERLU SAYA SAMPAIKAN DALAM KESEMPATAN INI, SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, SAYA ATAS NAMA PRIBADI DAN PEMERINTAH KOTA BLITAR MENGUCAPKAN SELAMAT DAN SUKSES KEPADA SEMUA PESERTA RAKERNAS YANG AKAN MELAKSANAKAN RAKERNAS. SEMOGA RAKERNAS INI NANTI BERJALAN DENGAN DINAMIS, KAYA GAGASAN – GAGASAN SEGAR UNTUK MEMAJUKAN JKPI, SERTA SENANTIASA MENDAPATKAN PETUNJUK DARI TUHAN YANG MAHA ESA. SEKIAN TERIMA KASIH.

***Billahitaufiq walhidayah,
Wassalamu'alaikum wr. Wb.***

WALI KOTA BLITAR

MUH. SAMANHUDI ANWAR, SH